

Termine

Dießfurt

Die Feuerwehr lädt zum Helferessen nach Schlammersdorf ein. Termin ist am Samstag, 16. November. Anmeldung bei Hermann Lorenz, Telefon 6444 oder E-Mail hermann.lorenz@feuerwehr-diessfurt.de.



Über 7000 Euro spendete die Raiffeisenbank auf der Grundlage des Gewinnsparens. Die Vereine haben den unverhofften Geldsegen bereits für etliche Projekte mit eingeplant.

"Aus der Region, für die Region"

Raiffeisenbank überrascht Vereine der Verwaltungsgemeinschaft mit insgesamt 7000 Euro

Pressath. (is) Große Freude bei zwölf Vereinen in der Verwaltungsgemeinschaft Pressath: Die Raiffeisengenossenschaft hatte sie zur Spendenübergabe in die Raiffeisenbank Pressath eingeladen. Geschäftsstellenleiterin Barbara Neumann schüttete dort das Füllhorn aus.

Die Grundlage für diese Spenden bildet das Gewinnsparen von Kunden und Mitgliedern beim Gewinnsparverein der Raiffeisenbanken in Bayern. Insgesamt gingen heuer 7000 Euro an die Vereine. Diese Lotterie

für die Kunden der Bank wurde vor 60 Jahren von den Genossenschaftsbanken gegründet. Zusätzlich zu den Sparsummen fallen beim Gewinnsparen die sogenannten Reinerträge an, die dann gemeinnützigen Zwecken zur Verfügung gestellt werden.

Projekte finanziert

Alle Spendenempfänger freuten sich selbstverständlich über diese Geschenke, und die meisten konnten auch gleich Projekte nennen, für die dieses überraschende Geld verwendet werden soll. So beabsichtigt die Pfarrjugend damit einen Erste-Hilfe-

Kurs zu finanzieren. Die Feuerwehr Dießfurt will Regale anschaffen. Auch die Feuerwehr Troschelhammer will das Geld in das Gerätehaus investieren. Barbara Neumann unterstrich, dass das Motto der Bank, "aus der Region, für Region" erst genommen werde.

Vereine profitieren

Im Beisein ihres Stellvertreters Stefan Schedl und des Leiters der Geschäftsstelle in Schwarzenbach, Johann Fütterer, konnte Barbara Neumann an folgende Vereine und Organisationen Spenden überreichen: Schäferhundeverein Pressath, Pfarrjugend Pressath, Schüt-

zengesellschaft "Eichenlaub" Pressath, Schützengesellschaft "Waldlust" Riggau, FC Dießfurt, Spielmannszug Pressath, SC Schwarzenbach sowie und die Feuerwehren aus Schwarzenbach, Dießfurt, Riggau, Friedersreuth und Troschelhammer. (is)